Gazette des Bouts d'chou

Janvier 2025

Toute l'équipe vous souhaite une belle année 2025.

Du côté des intervenants, nous avons le plaisir de retrouver Vanessa et son atelier de yoga. Nous accueillons Nicolas pour l'éveil musical et Jérôme pour un atelier draisiennes.

Nous continuons à participer à la bibliothèque des « petitous » une fois par mois, temps partagé avec les assistantes maternelles du RPE et leurs enfants.

Nous avons mis en place l'itinérance ludique une matinée par semaine.

C'est une approche pédagogique qui a vu le jour il y a quelques années, son principe est la libre circulation des enfants au sein de la crèche avec des espaces ludiques organisés par les professionnelles.

Concrètement nous laissons les portes des sections ouvertes et utilisons l'espace couloir ou patio. Chaque professionnelle est positionnée sur l'atelier qu'elle a mis en place pour veiller à la sécurité affective et physique et les enfants explorent librement, le temps qu'ils le souhaitent. Ils ont la possibilité de faire des allers/retours dans les différents espaces.

Ils sont auteurs de leur jeu. Ils développent leur autonomie, leur créativité. Le fait de pouvoir choisir son jeu et la durée de son exploration crée un espace de liberté et enlève les frustrations.

Cela permet aussi de faire connaissance et de créer des liens avec tous les enfants et toutes les professionnelles de la crèche.

Les enfants apprécient ce moment!

Du côté des bébés...

Bonne année à toutes les familles de la part de l'équipe des bébés ! Ce début d'année rime avec nouvelles rencontres puisque nous avons accueilli une petite fille. Nous accueillerons de nouveaux bébés au mois de février et mars.

Rencontres également avec les parents de la section puisque nous allons proposer une nouvelle soirée d'échanges parents/professionnelles (suite à celle sur les soins du bébé) le jeudi 6 février autour du thème de l'alimentation. Ce sera l'occasion d'échanger sur ce vaste de thème, que ce soit les besoins nutritionnels des enfants ou encore les petits tracas liés aux temps de repas, et de répondre à vos questions dans un cadre bienveillant et convivial!

Du côté des moyens....

Nous avançons pas à pas, à leur rythme!

Nous proposons à vos enfants des activités adaptées à leur développement. Depuis ce début d'année le lundi un peu de motricité, jeux de ballons, petits parcours sensoriels, on joue à cache-cache dans le tunnel...

Beaucoup de transvasement, de manipulation, des ateliers cuisine pour développer la coordination, la concentration, affiner ses gestes tout en s'amusant!

De nouveaux petits copains sont arrivés dans le groupe!

Du côté des grands...

La nouvelle année commence avec l'accueil d'une nouvelle camarade.

Les enfants deviennent de plus en plus autonomes. Ils ont bien grandi, leur langage, leur observation et leur dextérité ont bien évolué.

Des activités leurs sont proposées en fonction de l'actualité : galette des rois à la compote de pomme confectionnée par les enfants ainsi qu'une couronne.

Nous avons proposé de nouveaux puzzles, de nouveaux jeux.

Les sorties à la bibliothèque permettent aussi de découvrir de nouveaux livres pour enrichir le vocabulaire et organiser des activités autour du livre.

Et bien sûr, dès que le temps le permet on profite du jardin pour s'aérer, courir, crier !

Dates à retenir...

Mardi 4 mars : Mardi gras à la crèche ! si vos enfants le souhaitent ils peuvent venir déguisés.

Fermetures de la crèche :

Lundi 31 mars.

Du 14 au 21 avril inclus.

30 mai (pont de l'ascension).

Du 28 juillet au 18 aout inclus.